

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem Seniorchef, Verwaltungsrat und Gründer der Carrosserie Kiener AG

Otto Kiener

4. Januar 1930 bis 25. Juni 2017

Er ist im Alter von 87 Jahren, nach kurzer und tapfer hingegnommener Krankheit still von uns gegangen.

Am 1.1.1958 gründeten Otto und Anna Kiener die Carrosserie Kiener als Einzelunternehmung. Durch seine stets bescheidene und liebenswerte Art wurde Otto von Kunden, Mitarbeitern und Geschäftspartnern sehr geschätzt. Mit seinem Sinn für Humor hat er so manches Problem gelöst und bei seinen Nächsten eine positive Erinnerung hinterlassen. Er führte mit seiner aufgestellten Art und seiner Fachkompetenz die Carrosserie Kiener AG erfolgreich durch bewegte Zeiten. Wir bedauern sehr, dass er das Jubiläum seiner Firma zu den 60 Geschäftsjahren nicht mehr miterleben darf.

Mit Otto, verlieren wir nicht nur den Seniorchef, sondern auch eine Bezugsperson, die mit ihrem Charakter die Firma über Jahre prägte und zu dem machte was sie heute ist. Wir trauern um unseren lieben Freund und Arbeitgeber, und werden ihn als grosses Vorbild in unserer Erinnerung bewahren.



Carrosserie Kiener AG, Schönbühl
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter